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Francais

Le monde est confronté aujourd’hui a une crise ecet dangereux a cause du systéeme
capitaliste a relevé la fragilité et la soufframies systémes par les crises, représenté par la
glissement et les chutes dans les banques etdedgyrinstituions financieres international
dans une économie souffre de la déficit de budgminterciale et aussi cette crise a révélé
corrélation entre les couses et relation avec EAkyon la contagion de la crise financiere
dépasse trés vite les limites et infecté touséeseurs touchés.

Pour mettre face a cette crise ils doivent &ime condensation pour reconsidérer le systeme
monétaire et financier actuelle, qui mes pour I&ig une liberté total économique et
politique

Anglais

The world now faces a huge and dangerous becaisgeafrthe capitalist system to record
the fragility and pain systems by crises represkhtethe slip and falls in banks and major
international financial institutions will i in ecomy suffers from budget and trade deficit as
this crisis has revealed correlation between coasdgelationship with Algeria is the
contagion of the financial crisis very quickly erdethe limits and infected all affected areas.
To put a face this crisis must be condensatige¢onsider the current monetary and
financial system, which my Algeria for a total eocamic and political freedom



